

コロナ禍でも熱く・力強く 小中学校大運動会

8月下旬から9月中旬にかけて、各小中学校では、大運動会が開催されました。コロナ禍により競技時間の短縮など様々な制約が続いています。

そんな中、叶水小中学校では地区住民が参加するなど、コロナ禍でも感染対策を行いながら、大いに盛り上がりました。

児童・生徒らの精一杯の熱いプレーが繰り広げられた、その様子を紹介します。



叶水小中学校



小国中学校



小国小学校





第61回山形県少年の主張小国地区大会

日々抱えている思いを言葉に

第61回山形県少年の主張小国地区大会が、8月31日におぐに開発総合センターで開催されました。各中学校から計3人が出場し、吉田峻祐さん（叶水中学校）が最優秀賞に選ばれました。山岳インストラクターとして働く父の背中から「豊かな生活を保つために自然と共存する大切さを知った」と発表しました。吉田さんは、置賜ブロック大会でも置賜代表の1人に選出され、県大会に進みました。



▲最優秀賞 吉田峻祐さん（叶水中3年・写真中央）
 優秀賞 舟山 京さん（小国中3年・写真左）
 優良賞 今琉希亜さん（小国中3年・写真右）



▲自宅前で表彰式で贈られた出展作品の写真を手に

第64回こども絵画展（こども県展）

柳沢実羅さん 最高賞こども県展賞に

山形美術館（山形市）で9月3日に開幕した第64回県こども絵画展で柳沢実羅さん（小国小4年）の「雪の小さなお城」が最高賞のこども県展賞（各学年から1点）を受賞しました。県内小学生の作品6,651点から見事選ばれました。

柳沢さんは「ウチの隣に大きな雪のお城をみんなで作ったことが凄くわくわくしたことを思い出して描きました。受賞して嬉しかったです。」と喜びを話してくださいました。

長寿のかたに記念品を贈呈

本町最高齢は104歳

本年度、本町の大正11年以前生まれの101歳以上のかたは13人、その他百寿5人、白寿18人、米寿78人、そして喜寿が72人となっています。9月15日、16日には、白寿以上の皆さんへ町長から記念品が贈呈されました。毎年喜寿や米寿を迎えられたかたをお祝いするため、高齢者顕彰式を開催していますが、残念ながら、今年度も昨年度に引き続き、コロナ感染予防のため、中止となりました。来年度は顕彰式を開催し、盛大にお祝いできることを願います。



▲内閣総理大臣からの賀詞（百寿）が土屋吉司さん（柴町）に町長から伝達されました